



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Konsultationsverfahren der Europäischen Union;

Umwelt, Kreislaufwirtschaft, Meeresumwelt und Küstengebiete: Öffentliche Konsultation – Verhinderung der Freisetzung von Mikroplastik in die Umwelt 26.06.2017 – 16.10.2017

Drs. 17/17718, 17/18842

Der Bayerische Landtag nimmt das Konsultationsverfahren zum Anlass, folgende Stellungnahme abzugeben:

1. Der Bayerische Landtag begrüßt den Vorstoß der Europäischen Union, sich des Themas „Mikroplastik in den Gewässern der Europäischen Union“ anzunehmen.
2. Der Bayerische Landtag bittet die Europäische Union, die Forschungsanstrengungen und die Untersuchung zu der Thematik in der gesamten Union voranzutreiben.
3. Der Bayerische Landtag bittet die Europäische Union, entsprechende Vorschläge zur Minimierung von Mikroplastik in den Gewässern umzusetzen.

Der Beschluss wird unmittelbar an die Europäische Kommission übermittelt.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin